
本报讯 （记 者 廖洋 通 讯 员
杨琴） 切割、冲压、焊装……伴
随着机器轰鸣声，一件件汽车车
身 内 板 等 产 品 陆 续“落地”。日
前，记者从白沙工业园获悉，重庆
幄晟科技有限责任公司 （以下简称

“ 幄 晟 科 技 ”） 一 季 度 订 单 已 排
满，正加紧赶制订单发往客户。

“ 目 前 订 单 已 经 排 到 5 月 份 ，
现 在 正 全 力 冲 刺 第 一 季 度 的 目
标 。” 幄 晟 科 技 有 关 负 责 人 说 ，
公 司 6 条 生 产 线 齐 发 力 ， 130 位
员 工 全 力 以 赴 保 交 付 。 据 悉 ，
该 企 业 是 一 家 专 注 于 汽 车 车 身
领 域 的 研 发 、 制 造 及 服 务 的 企
业，生产产品主要涉及汽车车身
内板、车身外板和车身总成部件
千余种。

“ 持 续 增 长 的 订 单 量 离 不 开
产品质量的支撑，公司去年投资

500 万 元 建 设 了 一 条 焊 接 自 动 化
生 产 线 。” 企 业 相 关 负 责 人 介
绍 ， 该 生 产 线 包 含 7 台 焊 接 自 动
化机器人，可用于车辆左右前门
焊接总成，能够实现焊接工艺高
度 自 动 化 ， 焊 接 效 率 预 计 提 升 3
倍以上，焊接变形较现有工艺降
低 70% 以 上 ， 能 够 大 幅 提 升 产 品
焊接质量。

经 过 多 年 的 探 索 与 实 践 ， 幄
晟科技产品质量得到了社会各界
的广泛认可，产品知名度和美誉
度不断攀升。目前，该企业已与
长 城 汽 车 、 长 安 汽 车 、 宝 马 汽
车、五菱汽车等车企品牌达成配
套 合 作 ， 服 务 的 汽 车 车 型 达 50
余款。

“ 一 年 春 作 首 ， 万 事 干 为
先。幄晟科技抢生产、赶订单的
繁忙景象，是园区生产大干快上

的 缩 影 。” 白 沙 工 业 园 有 关 负 责
人表示，园区内多家企业满弓蓄
力忙生产，全力抢抓新春有利时
机 ， 掀 起 了 大 干 快 上 的 生 产 热
潮。园区将充分当好服务企业的

“ 店 小 二 ” 角 色 ， 持 续 开 展 “ 企
业 吹 哨 · 部 门 报 到 ” 专 项 行 动 ，
深入企业走访，一对一帮助企业
解决实际困难，确保企业实现稳
产达效。

幄晟科技生产忙

订单已排到今年5月份

幄晟科技生产车间 记者 廖洋 摄

2025年2月21日 星期五要闻·经济 2

住 房 公 积 金 ： 12329 防 疫 （ 疫 情 ）： 47562753 防 洪 （ 汛 ）： 47521511 森 林 防 火 ： 47521119 障 碍 台 ： 112 查 号 台 ： 114 供 电 ： 95598 供 水 ： 47521479 供 气 ： 47522811

聚焦工业高质量发展

责编 蒲泽熙 编审 王鹏

区领导看望慰问江津中学高三师生
本报讯 （记者 张渝） 2 月 19 日，区委副书记蒋华江带

队前往江津中学，看望慰问高三年级师生，为他们送去关
怀和祝福，为 2025 年高考吹响集结号、发出动员令。

江 津 中 学 是 一 所 享 誉 巴 蜀 的 百 年 优 质 学 校 ， 是 聂 荣 臻
元帅母校，也是重庆直辖后首批重点中学，多年来为各大
高校输送了大批优秀生源。随着 2025 年高考进入倒计时阶
段，江津中学高三师生已经按照既定备考计划向高考发起
冲刺。

蒋 华 江 一 行 深 入 教 学 楼 、 教 师 办 公 室 等 地 ， 详 细 了 解
备 考 工 作 、 师 资 配 备 、 日 常 教 学 、 后 勤 保 障 等 相 关 情 况 ，
为 老 师 们 送 上 关 心 和 问 候 ， 叮 嘱 他 们 注 意 身 体 、 劳 逸 结
合、科学备考。

座 谈 会 上 ， 江 津 中 学 负 责 人 汇 报 了 2025 届 高 三 师 生 备
考 情 况 ， 高 三 年 级 主 任 、 高 三 年 级 教 师 代 表 分 别 发 言 。
蒋 华 江 对 江 津 中 学 备 考 安 排 和 付 出 的 艰 辛 、 努 力 表 示 肯
定 。 他 强 调 ， 教 育 是 用 生 命 影 响 生 命 的 事 业 ， 高 三 是 教
育 的 关 键 阶 段 。 要 切 实 增 强 高 考 备 考 工 作 的 责 任 感 和 紧
迫 感 ， 以 绷 紧 弦 、 拉 满 弓 、 铆 足 劲 、 咬 紧 牙 的 工 作 状
态 ， 全 力 以 赴 做 好 高 考 备 考 和 服 务 工 作 ； 要 同 心 同 德 、
同心协力，变压力为动力，变决心为信心，共同铸造江津
2025 年高考新辉煌。

我区召开打击治理电诈工作协调机制会议

全年推送预警信息30.39万次
本报讯 （记 者 施婉莹） 2 月 19 日 ， 2025 年 江 津 区 打 击

治理电信网络诈骗工作协调机制全体会议暨平安报表社会
治安板块形势分析会议召开，区公安局设主会场，白沙分
局、各派出所视频会议室设分会场。

据了解，2024 年 5 月 ，“江津区打击治理电信网络诈骗
工 作 协 调 机 制 ”（以 下 简 称 “ ‘131’ 机 制 ”） 正 式 运 行 。
在 过 去 的 一 年 ， 区 公 安 局 上 线 “ 反 诈 AI 语 音 机 器 人 ”“ 预
警劝阻平台”等系统，建立市局、区局、派出所三级预警
体 系 ， 分 等 级 、 分 类 别 对 辖 区 内 各 类 诈 骗 信 息 进 行 预 警 ，
电话预警潜在受害人 30.39 万次，见面劝阻潜在受害人 5000
余人次，成功劝阻被骗资金 300 余万元。

会 议 书 面 传 达 了 全 国 打 击 治 理 电 信 网 络 诈 骗 工 作 视 频
会议和全市打击治理电信网络诈骗工作视频会议精神；安
排 部 署 了 2025 年 打 击 治 理 电 信 网 络 诈 骗 重 点 工 作 。 此 外 ，
区公安局通报了平安报表社会治安板块工作；区“131”机
制办通报了 2024 年全区反诈工作；区委宣传部、人民银行
江津分行、双福街道、油溪镇就相关工作进行交流发言。

区 委 常 委 、 政 法 委 书 记 雷 德 环 ， 副 区 长 、 区 公 安 局 局
长刘昌勇出席会议。

我区召开治理欠薪复盘总结会

追发工资7167.8万元
本报讯 （记 者 钟尧 通 讯 员 程静） 2 月 20 日 ， 我 区 召

开治理欠薪复盘总结暨 2025 年工作部署会，通报了 2024 年
工作情况，全面总结治理欠薪冬季行动工作成效，对恒大
健 康 城 等 3 个 重 点 项 目 进 行 复 盘 ， 安 排 部 署 2025 年 治 理 欠
薪重点工作任务。

冬 季 行 动 以 来 ， 各 单 位 高 度 重 视 ， 组 建 攻 坚 专 班 ， 全
面摸排隐患，全量归集线索，全力除险清患，召开集中约
谈 会 20 余 次 ， 摸 排 在 建 项 目 163 个 ， 排 查 化 解 隐 患 问 题 30
个 ， 核 处 欠 薪 线 索 838 条 ， 惠 及 劳 动 者 4978 人 ， 追 发 工 资
7167.8 万 元 。 坚 持 标 本 兼 治 ， 强 化 源 头 治 理 ， 组 织 召 开

“ 一 金 三 制 ” 业 务 培 训 ， 督 促 57 个 重 点 项 目 落 实 制 度 措
施，发放宣传资料 1.2 万份，公布两起拖欠农民工工资违法
案例。

会 议 强 调 ， 2025 年 是 欠 薪 治 理 攻 坚 行 动 年 ， 各 单 位 要
牢 固 树 立 “ 根 治 欠 薪 是 民 生 底 线 ” 意 识 ， 坚 持 问 题 导 向 、
目标导向、结果导向，大力开展治理欠薪专项行动，选树
培育“无欠薪”项目。要加强预警平台建设，提升欠薪线
索办理质效，实现查实的欠薪案件结案率 100%，欠薪线索
按期办结率 100%。

区领导吴丙山、杨玉书，区法院院长揭诚渝参加会议。

本报讯 （记 者 刘星欣 通 讯
员 龙小凤） 近 日 ， 在 重 庆 市 鼎
喜实业有限责任公司 （以下简称

“ 鼎 喜 实 业 ”） 的 生 产 车 间 ， 多

条 智 能 化 生 产 线 正 满 负 荷 运 转 ，
工人们精神饱满地投入生产，全
力冲刺新春“开门红”。

鼎 喜 实 业 成 立 于 2015 年 ， 位

于 重 庆 枢 纽 港 产 业 园 江 津 片 区 ，
是一家致力于高精密机械加工行
业的新兴企业，专业从事铝合金
通讯零部件、汽车零部件的机械

加 工 、 金 属 表 面 处 理 及 喷 涂 生
产 ， 同 时 具 备 铝 合 金 夹 具 设 计 、
制造能力，已为多家世界五百强
企业配套通信产品和新能源汽车
配件。去年，鼎喜实业在激烈的
市场竞争中稳扎稳打，实现营业
收 入 同 比 增 长 10% 的 佳 绩 ， 展 现
出强劲发展势头。

“ 目 前 ， 公 司 正 赶 制 一 批 通
信基站设备及新能源汽车零部件
订单，产品将供应国内外多家行
业 头 部 企 业 。” 鼎 喜 实 业 相 关 负
责人表示，随着新能源汽车市场
的快速扩张，相关零部件的需求
持续增长，公司紧抓新能源产业
风口，持续优化产品结构，进一
步提升公司在新能源汽车配件领
域的市场份额。

为抢占新能源赛道先机，鼎喜
实业在电池壳体、电控系统精密部
件等关键领域加大研发投入，并与
高校、科研院所建立产学研合作机
制，加速向高附加值、高技术含量
的高端机加工领域升级。

“ 今 年 ， 在 工 装 板 块 ， 公 司
将着力构建‘非标设备、精密大
型工装’的设计开发能力，提升
复杂零部件加工精度与效率，以
满足高端制造领域对高精度、高
可 靠 性 工 装 设 备 的 需 求 。” 鼎 喜
实业相关负责人介绍，这一举措
不仅将进一步提升鼎喜实业的技
术实力和市场竞争力，还将为公
司带来新的增长点，为江津“智
造”贡献更多硬核力量。

本报讯 （记 者 廖秋平 通 讯
员 周明璞） 日 前 ， 记 者 从 区 经
济信息委获悉，2025 年重庆市专
精特新中小企业申报和复核工作
开始了，符合条件的企业可积极
申报和申请复核。

企 业 申 报 和 申 请 复 核 需 要 满
足 哪 些 条 件 ？ 在 重 庆 市 内 工 商
注 册 登 记 、 具 有 独 立 法 人 资
格 ； 符 合 《中 小 企 业 划 型 标 准
规 定》； 未 被 列 入 经 营 异 常 名 录
或 严 重 失 信 主 体 名 单 ， 提 供 的

产 品 （ 服 务 ） 不 属 于 国 家 禁
止 、 限 制 或 淘 汰 类 ， 同 时 近 三
年 未 发 生 重 大 安 全 （含 网 络 安
全 、 数 据 安 全）、 质 量 、 环 境 污
染 等 事 故 以 及 偷 漏 税 等 违 法 违
规 行 为 ； 满 足 专 精 特 新 中 小 企
业认定标准。

如 何 申 报 和 申 请 复 核 ？ 申 报

和复核企业自愿在优质中小企业
梯 度 培 育 平 台 （网 址 ： https://
zjtx.miit.gov.cn/） 线 上 填 写 《专 精
特新中小企业申请表》 并打包上
传佐证材料，企业需先在平台完
成数字化水平评测。申报企业选
择“专精特新中小企业申报”模
块 ， 复 核 企 业 选 择 “ 企 业 复 核 ”

模块。企业应于即日起至 3 月 14
日在优质中小企业梯度培育平台
提交申请。

值 得 注 意 的 是 ， 此 次 申 报 企
业 应 为 已 公 告 的 重 庆 市 创 新 型
中 小 企 业 ， 复 核 企 业 为 重 庆 市
2022 年 认 定 的 市 级 专 精 特 新 中
小企业。

2025年重庆市专精特新中小企业开始申报和复核

邹云生调研农产品加工项目和企业

营收同比增长10%

鼎喜实业加速布局“高”“新”赛道

鼎喜实业生产车间 记者 刘星欣 摄

重庆市江津区玉石文化产业协会2025年工作会议召开

推动江津玉文化产业高质量发展
本报讯（记者 陈婷） 2 月 20 日，重庆市江津区玉石文化产

业协会 2025 年工作会议召开。协会会员、玉石行业代表汇聚一
堂，共商发展大计，以“开年即开跑”的姿态，凝心聚力推动
江津玉文化产业高质量发展。

会议总结了 2024 年工作，明确了 2025 年工作思路，还对年
度优秀会员、突出贡献单位、江津玉产业拓市攻坚能手、优秀
会长等进行了表彰。

会议指出，发展江津玉产业，是全区文化产业和特色经济
发展的重要组成部分，承载着传承地域文化、推动产业升级
的使命。会议要求，要坚定持续推动江津玉产业发展的信
心，担当作为、抢抓机遇，推动江津玉产业提档升级，促进
江津玉在市场认可度、品牌辨识度和社会美誉度上实现全面
提升。全体协会会员要有大局观念，增强团结协作精神，加
强技术创新，提升玉石产品的文化附加值，促进行业科学、
长远发展。协会要规范运作，加强自身建设，团结各方力
量，搭建沟通平台，强化服务意识，提升工作实效，共同推
动江津玉产业迈向新台阶。

2024 年，重庆市江津区玉石文化产业协会充分发挥桥梁纽
带作用，凝聚各方力量，在深挖文化内涵、培育专业人才、拓
展市场渠道等方面取得佳绩，极大提升了江津玉的市场认可度
和社会美誉度。

区委常委、宣传部部长杨永芳参加会议并讲话。

本报讯 （记者 王笑伊） 2 月 19
日，区人大常委会主任邹云生调研
农 产 品 加 工 项 目 和 企 业 。 他 强
调，要深入学习贯彻习近平总书记
在 民 营 企 业 座 谈 会 上 的 重 要 讲 话
精 神 ， 不 断 优 化 发 展 环 境 ， 强 化
服 务 保 障 ， 积 极 协 调 解 决 民 营 企
业 在 发 展 中 遇 到 的 困 难 和 问 题 ，
以 营 商 环 境 之 “ 优 ” 促 经 济 发 展
之“进”。

在 重 庆 隐 涵 食 品 有 限 公 司 ，
邹云生通过实地察看、听取汇报和
现场交流等方式，详细了解企业生

产经营情况，并走访区人大常委会
委员。他指出，食品加工企业要坚
决守好食品安全底线，强化源头监
管 ， 为 消 费 者 提 供 更 健 康 、 更 便
捷、更安全的食品，切实保障“舌
尖上的安全”；要充分挖掘消费者需
求，注重质量管控和产品创新，加
强品牌打造；要优化销售模式，推
动线上线下协同发力。

在江津国际花椒产业城，邹云生
深 入 项 目 工 地 ， 详 细 了 解 产 业 发
展 、 企 业 经 营 、 项 目 规 划 建 设 等
情 况 。 他 指 出 ， 江 津 国 际 花 椒 产

业 城 是 提 升 江 津 花 椒 品 牌 影 响 力
的 重 要 载 体 和 支 撑 。 要 进 一 步 明
晰 产 业 城 功 能 定 位 ， 着 力 建 优 花
椒之乡“大平台”、做强调味料集
散“大市场”、撬动食品餐饮“大
产业”；要抓好项目建设，立足产
业 城 发 展 实 际 ， 进 一 步 优 化 项 目
施 工 方 案 。 相 关 部 门 、 镇 村 、 平
台 要 强 化 服 务 保 障 ， 强 力 攻 坚 破
难 ， 全 力 推 动 项 目 加 快 建 设 、 早
日见效。

在重庆有牛食品有限公司，邹
云生通过实地察看、听取汇报等方

式，详细了解牛肉数字化全产业链
项目规划设计、建设进度等情况。
他指出，要围绕肉牛繁育、饲养、
屠 宰 、 加 工 、 储 运 、 销 售 等 各 方
面，加快推动肉牛全产业链高质量
发展；要坚持安全与效率并行，质
量与进度齐抓，主动承担环境保护
责任，加快项目建设进度，争取早
日建成投产，实现环境保护与经济
发展的双赢。相关部门要加强统筹
协调，细化责任分工，全力做好项
目建设服务保障工作，确保项目建
设顺利推进。


